

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah kupersembahkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan juga kesempatan dalam menyelesaikan tugas akhir dengan segala kekurangannya. Segala syukur kuucapkan kepadaMu Ya Rabb, karena sudah menghadirkan orang-orang berarti. Yang selalu memberi semangat dan doa, sehingga tugas akhir ini dapat diselesaikan dengan baik.

Untuk karya yang sederhana ini, maka saya persembahkan untuk ...

- Ibu dan Bapak

Terima kasih yang tak terhingga di sampaikan kepada Papa Jhonrizal Sy dan Mama Yasmianti Dahmir, baik dalam bentuk materi maupun moril. Karya ini saya persembahkan untuk kalian, sebagai wujud rasa terima kasih atas pengorbanan dan jerih payah kalian sehingga saya dapat menggapai cita-cita. Kelak cita-cita saya ini akan menjadi persembahan yang paling mulia untuk Papa dan Mama, dan semoga dapat membahagiakan kalian.

- Dosen & Staff Prodi Desain Interior

Ucapan Terima Kasih Kepada bapak Doddy Friesta A selaku Kaprodi Desain Interior, kepada Dosen Pembimbing bapak M.Togar Mulya Raja dan ibu Vika Haristianti selaku dosen pembimbing saya yang paling baik dan bijaksana, terima kasih karena sudah membimbing yang dan menerima segala kekurangan dalam penulisan dan perancangan. Terkhusus kepada ibu Setiamurti Rahardjo selaku Dosen wali, nasehatnya, dan ilmunya yang selama ini dilimpahkan pada saya dengan rasa tulus dan ikhlas. dan juga kepada seluruh Dosen dan Staff prodi desain interior yang telah membantu dan memberikan ilmu secara Tulus dan Ikhlas.

- Sahabat dan seluruh teman di kampus dan Kost Pondok Anugerah

Tanpa kalian mungkin masa-masa kuliah akan menjadi biasa-biasa saja, maaf jika banyak salah dengan maaf yang tak terucap. Terima kasih untuk support dan luar biasa kalian

- Pihak yang telah berkontribusi

Terkhusus untuk yang terkasih Elsi Yuningsih, yang sudah mau berdiskusi dan membantu setiap proses pengerjaa, serta pihak pihak Kantor Walikota Kota Payakumbuh terkhusus kepada bapak Amriul Dt. Karayiang selaku plt Sekretaris Daerah Kota Payakumbuh, dan juga Pihak Kantor Walikota Bandung bapak Andri Darusman selaku kepala bagian Umum Kantor Walikota Bandung, dan kepada teman kelas DI.39.02 yang selama 4 tahun menemani dan memberikan cerita dalam perjalanan perkuliahan ini.